

À LA RECHERCHE DES DROITS FONDAMENTAUX DES TRAVAILLEURS AFRICAINS DANS LA CHARTE AFRICAINNE DES DROITS DE L'HOMME ET DES PEUPLES À PROPOS DE L'INTERPRÉTATION DE L'ARTICLE 15 DE LA CHARTE PAR LA COUR AFRICAINE



RÉSUMÉ

L'article 15 de la Charte africaine des droits de l'homme et des peuples, qui garantit « le droit de travailler dans des conditions équitables et satisfaisantes et de percevoir un salaire égal pour un travail égal », n'était pas prédestiné à devenir un socle pour la protection des droits sociaux. Mais grâce à une interprétation particulièrement imaginative de la Cour africaine des droits de l'homme et des peuples, le texte s'est imposé comme l'axe structurant de la protection des droits sociaux fondamentaux.

***MOTS-CLÉS:** Charte africaine des droits de l'homme et des peuples, Cour africaine des droits de l'homme et des peuples, article 15 de la Charte africaine des droits de l'homme et des peuples, droits sociaux fondamentaux.*

ABSTRACT

Article 15 of the African Charter on Human and Peoples' Rights, which guarantees "the right to work under equitable and satisfactory conditions and to receive equal pay for equal work", was not initially destined to become a cornerstone for the protection of social rights. However, thanks to a particularly imaginative interpretation by the African Court on Human and Peoples' Rights, this provision has established itself as the structural axis of workers' rights protection.

***KEYWORDS:** African Charter on Human and Peoples' Rights, African Court on Human and Peoples' Rights, Article 15 of the African Charter on Human and Peoples' Rights, Social fundamental rights.*